



DRK Blutspende in Tripsdrill
29. Juli – 2. August

PRESSEMITTEILUNG

Bilanz 24. DRK Blutspende in Tripsdrill

Cleebronn: Die deutschlandweit größte DRK-Blutspendeaktion vor den Toren des Erlebnisparks Tripsdrill geht heute zu Ende. Von Montag, 29. Juli bis Freitag, 2. August konnte man Blut spenden und als Dankeschön dafür einen Tages-Pass erhalten. Bereits jetzt kann mit ca. 3.800 Spendewilligen erneut ein positives Fazit gezogen werden. Prominente Unterstützerin in diesem Jahr war Andrea Berg.

3.800 Spendewillige bei Deutschlands größter Blutspendeaktion

Mit einem unglaublichen Ergebnis von knapp 3.400 Spenden – darunter 16 Prozent Erstspender – war die DRK Blutspende in Tripsdrill wieder ein voller Erfolg. Selbstverständlich erhielt jeder Spendewillige als Dank einen Tripsdriller Tages-Pass. Als prominente Unterstützerin war Andrea Berg, die erfolgreichste Sängerin der deutschen Chart-Geschichte, zum Auftakt vor Ort und spendete selbst Blut. Mit einem Zitat ihres Vaters, „Das Leben hängt an einem seidenen Faden.“, verdeutlichte sie, wie wichtig Blutspenden sind. Im klimatisierten Großzelt vor dem Erlebnispark waren gut 200 ehrenamtliche Helfer der DRK-Ortsvereine aus Brackenheim, Eppingen, Kirchheim und Sachsenheim sowie des TSV Cleebronn und des TSV Güglingen unermüdlich im Einsatz. „Ohne sie alle mit ihrer unverzichtbaren Arbeit wäre diese Aktion nicht möglich.“, da sind sich die Tripsdrill-Geschäftsführung und der DRK-Blutspendedienst Baden-Württemberg-Hessen einig.

Die Marke von 70.000 Spendern in Tripsdrill geknackt

In den letzten 24 Jahren hat sich die DRK-Blutspende in Tripsdrill zur deutschlandweit größten Blutspendeaktion entwickelt. Über 70.0000 Spender haben inzwischen ihr Blut in Tripsdrill aus den Adern gelassen. Am Mittwoch, 31. Juli 2024 wurde diese unglaubliche Zahl geknackt: Clarissa Mayer aus Talheim war Spenderin Nummer 70.000 und wurde gemeinsam mit den Spendern der Nummern 69.999 (Vera Haug-Dörzbach aus Bad Rappenau) und 70.001 (Lukas Böhm aus Talheim) geehrt. Alle drei erhielten vom DRK-Blutspendedienst einen Blumenstraß, die 70.000 Spenderin zudem einen Gutschein für einen Tripsdriller Jahres-Pass. Ein starkes Zeichen setzte der TSV Botenheim, der mit 25 Mitgliedern Blut spendete und die erhaltenen Tages-Pässe an die Streetbunnycrew, einem Verein aus der Motorradszene, der Spenden für karitative Einrichtungen sammelt, weitergab. Viel Zuspruch erhielt auch der Verein Lebertransplantierte Deutschland e. V., der für den Organspendeausweis wirbt.

Pressekontakt:

Britta Dirrler
Tel.: 07135 / 999 105
Fax: 07135 / 999 666
presse@tripsdrill.de
www.tripsdrill.de

Erlebnispark Tripsdrill
Erlebnispark Tripsdrill-Straße 1
74389 Cleebronn